

## Collecte de la Réformation

Dimanche le 3 novembre 2024

Solidarité Protestante Suisse



## « Une nouvelle vie dans les anciens murs »

Afin que l'Église évangélique réformée de Schiers puisse offrir un espace accueillant au centre de formation au Prättigau et à des personnes de tous âges pour des événements ecclésiaux mais aussi culturels tels que concerts, représentations, lectures, méditations et manifestations scolaires, des transformations doivent être apportées au chœur gothique ainsi qu'à la partie avant de la nef.

Les origines du temple actuel de Schiers remontent au début du XVI° siècle. Deux incendies du village, en 1622 et en 1767, n'ont pas épargné cet édifice. Lors de la dernière grande rénovation, effectuée en 1928/29, l'espace intérieur a subi une transformation radicale. Depuis lors, la façade imposante d'un orgue domine le chœur et assombrit le temple.

Le déplacement sur la galerie de cet orgue qui occupe beaucoup de place permettra de ranimer l'espace du chœur tout en le rendant plus lumineux, car ses fenêtres seront à nouveau dégagées. La pose d'un chauffage au sol facilitera une utilisation très polyvalente du temple même en hiver. Grâce à ce projet de rénovation, la paroisse, le village et la réputée école secondaire supérieure protestante de Schiers ainsi que toute la région du Vorderprättigau disposeront d'un nouvel espace pour la célébration de cultes intergénérationnels favorisant les rencontres (cultes pour petits enfants, manifestions de catéchumènes, etc.) et pour l'organisation de concerts et de spectacles de danse et de théâtre.

 « Dans la paroisse de Schiers, tradition va de pair avec inspiration.
On y parle de la foi avec espérance et le regard tourné vers l'avenir ».

Maya Heusser



« Le temple de Schiers est pour moi un lieu où l'on peut rencontrer Dieu. J'y apprécie les rencontres avec d'autres personnes et je peux m'y engager avec mes dons musicaux lors de la soirée de louange ».

Jasmin Baumgartner

La réalisation de ces plans de rénovation tournés vers l'avenir dépasse largement les ressources financières de la paroisse. Bien que l'Église cantonale des Grisons et la commune de Schiers participent aux coûts totaux de 2,8 millions de francs, la paroisse de Schiers a besoin de dons généreux d'institutions et de particuliers, et compte ainsi avec reconnaissance sur la solidarité des paroisses suisses.



Pasteure Stephanie Gysel Présidente de Solidarité Protestante Suisse

De nos jours, investir dans d'importants travaux de transformation d'églises réformées ne va plus de soi.

Pourtant, les édifices religieux revêtent une grande valeur symbolique pour beaucoup de gens. J'ai pu m'en rendre compte lors de nombreuses discussions avec des personnes proches de l'Église, mais aussi avec d'autres qui s'en sont distanciées. Le projet de construction du temple de Schiers est tourné vers l'avenir et peut inciter d'autres paroisses à entreprendre des projets de rénovation visant à permettre une utilisation multifonctionnelle. La paroisse de Schiers a soigneusement mis en place son projet en y associant de nombreux acteurs. C'est pourquoi je vous recommande avec conviction la collecte de la Réformation.

Pour plus d'informations, voir : www.pss-sps.ch

Pasteur Daniel de Roche, président du Conseil de la Fondation de la Réformation suisse

Un cinquième de la collecte de la Réformation est versé à la Fondation de la Réformation suisse. Grâce à ses contributions, la fondation permet de communiquer la



foi protestante d'inspiration suisse. Ainsi, l'année dernière, la Fondation a par exemple soutenu : la réalisation d'audioguides pour le Musée international de la Réforme à Genève, la Société de Saint-Luc pour son 100ème anniversaire, le projet de livre de Serge Fornerod : Les Fornerod, une famille au service de l'Église, une manifestation de Femmes protestantes en Suisse consacrée à Dorothee Sölle, l'Association Atalahalta-mission pour la communication sur Internet de la foi réformée par Caroline Costa, les UCS pour l'achat de Bibles pour les soldat-es, le colloque Karl Barth pour une réduction du prix d'entrée pour étudiantes et étudiants, un projet de livre sur Kurt Marti, l'année anniversaire de Clara Ragaz-Nadig, la traduction française de l'ouvrage Einführung in die evangelische Dogmatik de Dietrich Korsch.

Pour plus d'informations, voir : www.refond.ch

D'avance, nous remercions tous les donateurs et toutes les donatrices.